

Brille ist Brille – bei uns nicht!

Die aktuellen Trends bei Adam Optik in Tutzing

Von Sascha Ruck

TUTZING – Es war kaum anders zu erwarten: Auch in diesem Jahr überrascht uns „Adam Optik“ wieder mit einem hochwertigen, ausgefallenen und nicht selten unkonventionellen Brillensortiment, welches weit und breit seinesgleichen sucht. Damit liegt Geschäftsinhaber Hans Adam im wahrsten Sinne des Wortes „voll im Trend“, denn immer mehr zeichnet sich ab, dass Brillen nicht einfach nur als notwendige Sehhilfen, sondern zudem als attraktives Accessoire für das individuelle Gesamterscheinungsbild wahrgenommen werden. Steckte man früher noch seine Brille in der Öffentlichkeit in die Tasche, so wird sie heute fast schon selbstverständlich und selbstbewusst zur Schau getragen. Grund genug für uns, bei „Adam Optik“ in der Tutzinger Kirchenstraße vorbeizuschauen und einen Blick auf die aktuellsten Trends zu werfen:



Trendfarbe Rot: Freche Brillen für Frauen im besten Alter sind hoch im Kurs



Der Trend geht eindeutig weg vom Eckigen und hin zum Runden...



Sonnenbrillen mit Riesengläsern waren gestern... es wird wieder klassischer.



Fassungen aus Acetat setzen modische Akzente



Ein echter Hingucker: Brillen von „anne et valentin“



Adam Optik
in Tutzing



Anzeige

Brille ist Brille - bei uns nicht!



ADAM OPTIK

Brille ist Brille - bei uns nicht!

82327 Tutzing, Kirchenstr.5, Tel 08158/2889